



Las jóvenes del Grupo Covadonga celebran el título de campeonas de España infantil. :: e.c.

Las grupistas rompen moldes

VOLEIBOL

El equipo infantil femenino se convierte en el primer equipo asturiano que logra el Nacional de la categoría

:: ANGELES S. CIFUENTES

GIJÓN. Gran éxito grupista y del voleibol asturiano en general, tras cosechar el equipo femenino infantil del Grupo Covadonga el Campeonato de España. Un título que supone un gran éxito ya que por primera vez un equipo asturiano lo consigue. «Estamos muy satisfechos con el trabajo de estas chicas, ya que demuestran el nivel grupista y que la cantera está asegurada, ya que estas jugadoras van a



El equipo gijonés, en el podio de campeonas. :: e.c.

tener un gran futuro deportivo», apunta José Castro, técnico del equipo infantil.

Un campeonato muy buscado desde el mes de agosto, cuando Castro se puso a trabajar con estas chicas. Parece que el esfuerzo ha merecido la pena, ya que han hecho historia. «Tras cinco días de competición, en la que hemos tenido un papel muy importante, estamos muy contentos», señala Castro. El campeonato se desarrolló en el Principado. Concretamente, en Cangas de Onís y Arriadas.

Las de Castro derrotaron en la final, por 3-0, al Liceo de La Coruña con unos parciales de 25-22, 25-20 y 25-19. Aunque antes de llegar a este partido, las chicas infantiles tuvieron que pasar la primera fase, en la que se impusieron en todos sus partidos por 2-0 ante el C. V. Sestao, del País Vasco; el Salesianos María Auxiliadora, de Castilla La Mancha, y el G. V. Unideba, de Andalucía, respectivamente.

Tras salir airoosas de la primera fase, a las gijonesas les esperaba una segunda parte de la competición algo más complicada, que defendieron con mucha firmeza. Se impusieron por 3-0 al C. V. Torrelavega y, tras el partido y con un motivación extra, se enfrentaron al gran favorito al título, el Solter de Mallorca. Tras un partidazo de ambos equipos, el Grupo Covadonga se clasificó para semifinales, en el tie-break, con un ajustado 15-13.

Tras estas dos victorias, las grupistas llegaron a semifinales y se midieron al Univol Bregador de Canarias. El Grupo, concentrado en todo momento, no dio opción y venció por 3-0. «Han sido partidos de infarto, en los que hemos sufrido mucho, aunque la buena calidad de estas chicas ha quedado latente en cada punto jugado. Por ello, el triunfo es más que merecido», apunta Castro emocionado.

Paula Lorenzana, Sara García, Ángela Rodríguez, Elena Rodríguez, Marta Fernández, María Junquera, Mónica Zaruza, Ana Martín, Marta Martínez, Belén Mata, Covadonga Mitre, Arianna Moran y Laura López. Estos son los nombres de las integrantes del conjunto infantil. Un plantel que ha dejado al Grupo Covadonga en los más altos del voleibol nacional.

JOSÉ CASTRO
TÉCNICO DEL EQUIPO
INFANTIL DE VOLEY DEL
GRUPO COVADONGA

QUÉ GRANDE ES EL VOLEIBOL



Uno, que ha pasado por todas las quehaceres de este nuestro maravilloso deporte y que ha vestido pantalón corto en pista de cemento y aire libre y ha visitado canchas de postín, sigue emocionándose día a día en el trabajo de la enseñanza y el perfeccionamiento de jugadores o entrenadores siempre con un lema claro: 'Sin trabajo no hay premio'.

Quizás esta última semana ha sido especialmente emotiva o también haya sido producto de que el resultado cuando es positivo siempre nos enorgullece más, aunque en nuestro caso les aseguro que la tranquilidad en el aspecto del trabajo era completo.

Me siento orgulloso de haber sido capaz de transmitir mi pasión por el juego a un equipo que interpreto en la cancha y, fuera de ello, la cohesión y la solidaridad necesaria para lograr una gran meta. Este Campeonato de España debe de servir como acicate del voleibol asturiano y hacer que nuestro trabajo sea mayor y que nuestras carencias se vean suplidas por nuestra ilusión diaria y que las actitudes mezquinas que de cuando a cuando asoman por la puerta de nuestro deporte sean replicadas por los que realmente queremos a este gran deporte llamado voleibol.

A la élite del hockey a golpe de cantera

HOCKEY

La sección del Grupo Covadonga puede convertirse en la única disciplina de la entidad con todos sus equipos militando en la élite

:: A. S. CIFUENTES

GIJÓN. El hockey se ha convertido en una disciplina que, a lo largo de los años, se ha consolidado en el Grupo Covadonga como uno de los conjuntos de referencia. Esta temporada podría consolidarse como la sección grupista con todos sus equipos en la máxima categoría. Y va por buen camino,

ya que este fin de semana se han clasificado para disputar la gran final de la fase de ascenso a División B, que equivaldría a la Segunda de fútbol.

«Los chicos han trabajado muy duro para estar en lo más alto», apunta Juan Ramón Hevia, delegado de la sección de hockey del Grupo Covadonga. Desde hace doce años, el equipo de hockey masculino ha disputado ocho fases de ascenso y aún no han conseguido ascender. «Tras una temporada en la que la labor de los chicos ha sido impecable, ahora toca rematar con un ascenso de categoría», afirma Hevia.

La plantilla grupista puso toda la carne en el asador y, al final, con el esfuerzo y con toda la ilusión que tienen, se han clasificado para la gran final, a pesar de no empezar con buen



Foto de la plantilla de hockey festejando el pase a la final. :: e.c.

pie, ya que perdieron 7-1 contra el Benalmadena. «Los nervios del primer partido nos traicionaron». Aun así, los otros dos compromisos acabaron con victoria. El sábado se impusieron por 4-3, tras ir perdiendo 3-0, al equipo vasco Kale Lagunak y, en la jornada del

domingo, la clasificación para la final la remataron con el triunfo por 2-1 contra el Universidad de Sevilla.

La final tendrá lugar el fin de semana del 6 y 7 de junio, con la sede aún sin confirmar. Los rivales del Grupo serán el Valencia, el Benalmadena y el

Vallés de Tarrasa. «El hecho de ascender supondría mucho para la sección. Una recompensa a todo el esfuerzo que hace muchos años. Un trabajo que se ha ido modelando desde la base, por lo que están muy satisfechos», señala el delegado de la sección.